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例会報告 第２６８９回 令和２年２月１３日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：吉尾ＳＡＡ 

■開会点鐘：保田幹事 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ： 

 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  保田幹事                          

本日は会長副会長がお休みなので、私が代理でご挨拶させていただきます。 

今日は本来なら山に上るつもりでしたが、天気の関係でちぐはぐになってしま

い申し訳ありませんでした。 

来週は IM があります。交通手段などの確認を各人よろしくお願いいたします。 

 

■幹事報告  保田幹事                           

■ロータリーの森事務所より： 

・2020-2021 年版 ロータリー手帳お買い上げのお願い 

■梓会より： 

・第十八回 梓立祭のご案内 

 

■警察前の看板の撤去の件： 

老朽化しており撤去の方向で進めています。 

 

 

欠席届   9 名 

 

■委員長報告                                

大島桜公園担当委員会 竹田委員長 

先程大島公園へ行ってきました。一方通行の工事がまだ進んでおりませんが、

重機が来ていました。それと２１日のタイムカプセルの件ですが、スワンテレ

ビにオファーしたところ、取材に来てくれるということで、高知新聞さんもお

越しいただけるということでした。 

 

来年度幹事 有田会員 

3/25 高松で協議会があります、前泊で行ってきます。高松 NO１ホテルに泊まり

ます。 

 

■プログラム  池委員長                          

大島公園で植樹から変更になり、保田幹事にお願いいたします。 

保田幹事 

竹葉会員よりIMについて説明をお願いします。 

竹葉会員 

IMとは都市連合会という日本語訳で都市連合会といいます。正式名称は

InterCityMeetingといいます。参加クラブは１６クラブほどです。それを

前半後半で分けて、６クラブずつでスピーチをします。ロータリーの特徴

を共有し合う会合となっています。県下のクラブ全員登録となっておりま

す。 

 

ＩＭ (Intercity Meeting) / 都市連合会 

都市連合会の略称。 

従来のＩＧＦも厳密にはＩＭの中の一会合であるが、最近広義のＩＭの名

称で開催される。近隣都市数クラブが集まって開かれるロータリーの会

合。討論の主な内容は、５大奉仕部門をカバーしつつ、ロータリーの特徴

やプログラムなどを検討する。クラブ会員､全員参加のこの会合の目的

は、会員相互の親睦と知識を広めることであって、さらに、会員にロータ

リー情報を伝え、奉仕の理想を勉強するために開催される。決議や決定は

ない。ＩＭへの出席はメークアップとなる。 

(用語便覧2008) 

 ＩＭ（Intercity Meeting） 

 インターシティーミーティング。グループ、分区単位で、ガバナー補佐

が主催して開かれることが多いようです。テーマはロータリーのこと、そ

して一般社会のことで、そのときに話題になっていること、考えなければ

ならない問題点など、多岐にわたります。形式も講演、フォーラムなどい

ろいろあります。この会合では、知識を広め深めるとともに、グループ、

分区内の会員の親睦も重要な目的ですから、懇親会も併せて開催されま

す。 

 

入会３年未満のメンバーがスピーチすることが多く、テーマは共通したも

ので、５分位でお話しいただくことになっております。前半は講師の方に

１時間ほどの講演をしていただき、後半は各クラブからスピーチをしてい

ただきます。その後好評をしていただくことになっております。 

 

保田幹事 

竹葉会員ありがとうございました。 

私も実は何年か前に発表をさせていただいたのですが、テーマがあってそ

れについて話を作ってスピーチさせていただきました。東の方から行きま

して、西の方に行く流れが多いです。宿毛はトリになることが多いです。

上手に話す人も多く、県会議員の人もいたりして、最後に話すのは嫌な感

じがしました。壇上にも人が並んでおり、次は俺かと思ったときに白くな

る部分もありました。今井さんはそんなことはないと思いますので、大丈

夫だと思っております。夜には懇親会もあるので、頑張ってください。だ

いたい原稿を見ながら話している方が多いです。今回はリハーサルもある

ということですので、今回のテーマ「我がクラブの奉仕活動について」を

ぜひ頑張って欲しいと思います。良い経験になることを期待しておりま

す。 

見えない部分での奉仕活動が私が好きなのですが、世間的には見えなくて

も為になっている奉仕活動は素晴らしいと思っています。しかしながらた

まには人々に可視化できる活動を行っていくことが大事だと思っていま

す。大島桜公園の事業についても認知度が低いので、もう少しPRしていか

なければならないと思っております。それによりロータリー活動への評価

も上がってくるのではないかと思っています。以上でございます。 

 

■出席報告                                   

１００％ 

■会長        小栗 学           ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        保田 孝司          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       吉尾 航           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  高瀨 一也                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   東  豊喜                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   西田 教世                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   岡﨑 利久           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  竹葉 良仁 


